



# Sinopsis

JUDUL BUKU : ETIKA PROFESI PROFESIONALISME KERJA  
PENULIS : ABDUROZZAQ HASIBUAN, SUHELA PUTRI NASUTION

---

Buku Etika Profesi Profesionalisme Kerja karya Abdurrozzaq Hasibuan dan Suhela Putri Nasution membahas pentingnya etika dalam menjalankan profesi serta bagaimana profesionalisme kerja menjadi fondasi utama bagi keberhasilan dalam berbagai bidang pekerjaan. Buku ini memberikan pemahaman mendalam mengenai konsep etika profesi, yang meliputi prinsip-prinsip moral dan standar perilaku yang harus dipatuhi oleh setiap individu dalam menjalankan tugas profesionalnya. Selain mengupas aspek-aspek mendasar dari etika profesi, buku ini juga menjelaskan bagaimana profesionalisme kerja dapat menjadi kunci keberhasilan dalam karir. Profesionalisme mencakup kemampuan untuk menjaga integritas, kualitas kerja, dan hubungan yang baik dengan rekan kerja serta atasan. Penulis memberikan contoh-contoh praktis tentang bagaimana etika dan profesionalisme berjalan beriringan untuk menciptakan lingkungan kerja yang produktif dan harmonis.

Di dalam buku ini, penulis juga membahas tantangan-tantangan etis yang sering dihadapi oleh para profesional di berbagai bidang. Hal ini mencakup situasi-situasi di mana konflik kepentingan, tekanan kerja, dan dilema moral dapat mempengaruhi keputusan yang diambil. Buku ini memberikan panduan praktis tentang bagaimana cara menangani situasi tersebut dengan bijaksana, tetap memegang prinsip-prinsip etika, dan menjaga profesionalisme.

Buku ini ditulis dengan gaya bahasa yang mudah dipahami dan dilengkapi dengan contoh-contoh yang relevan, sehingga buku ini cocok bagi siapa pun yang ingin mengembangkan karir dengan berlandaskan pada etika dan profesionalisme. Dengan menekankan pentingnya nilai-nilai moral dan kualitas kerja, Etika Profesi Profesionalisme Kerja memberikan panduan yang sangat diperlukan untuk mencapai kesuksesan yang berkelanjutan dalam dunia profesional.

**DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog**  
**No. Serdik : 202409002014**  
**SPPK ANGKATAN-1 T.A 2024**